

50 Jahre Geschichtsverein Niddatal:

Einladung zur Altstadtführung Ilbenstadt

am: Sonntag, den 6 Juli 2025

um: 15.00 h an der Basilika

Referent: Johannes Braun

Ilbenstadt steckt voller Überraschungen und hat viel mehr zu bieten als nur die Basilika und das Prämonstratenserkloster. Ilbenstadt hieß zur Römerzeit Albi Statio (Stätte am Wasser) und lag an einer wichtigen Militärstraße. Es gibt interessante Ecken, die Geschichten erzählen. Da gibt es die alte Niddabrücke mit ihrer wechselvollen Geschichte und ihren verschiedenen Bauphasen und die Brückenzölle. Auch steckt die alte Klostermühle voller Überraschungen, sie wurde mehrfach erweitert und umgebaut.



Was bedeutet der „Mühlenbann“? Was hat es mit dem barocken Stadtplan von Ilbenstadt auf sich? Wo gab es eine barocke Parkanlage in Ilbenstadt? Auch kann man sich hier wie „Im Tirol“ fühlen was nichts mit Ferien zu tun hat, sondern einen anderen Grund. Auch steckt der Nonnenhof voller Überraschungen. Dies ist nur eine kleine Auswahl über Ilbenstadts Geheimnisse.

Wir freuen uns auf ihr Interesse und ihrer Teilnahme am Rundgang durch die wechselvolle Geschichte von Ilbenstadt.